
  

Interpellation au conseil communal  
 
L’avenir de la ferme des enfants 
 
 
Madame l’Echevin, 
 
Je me permets de vous interpeller concernant l’avenir de la « Ferme des 
Enfants » suite à des bruits alarmants selon les informations recueillies. 
 
En effet, il semblerait qu’un propriétaire souhaite récupérer les terrains qui 
lui appartiennent. Lesdits terrains sont actuellement réservés à l’usage des 
animaux et nécessaires au bon fonctionnement. 
 
Cette initiative mettrait-elle en péril l’avenir de ce remarquable outil 
pédagogique que constitue la « Ferme des Enfants »  qui accueille chaque 
année de nombreux jeunes liégeois? 
 
Pouvez-vous dès lors me confirmer la véracité des faits ? Dans pareil cas de 
figure, quelles sont les solutions que la Ville de Liège envisage afin de 
permettre à cette asbl de continuer son action citoyenne ? 
 
Je vous en remercie d’avance et vous prie de croire, Madame l’Echevin, à 
l’assurance de mes sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 


